



ふたつのオレンジ

校長 渡部 智昭

2月は、寒暖の差が大きく、暖かくなってきたかと思ったら冬に逆戻りするというような天気が続けられました。衣服の調整や体調の管理が難しく体調を崩してしまうことがあったのではないのでしょうか。インフルエンザや新型コロナウイルス感染症も心配されました。そのような中で2年生は2月13日から2泊3日の自然の教室を行いました。例年、さいたま市立館岩少年自然の家に宿泊し、たかつえスキー場でスキー体験を行っていますが、自然の家が中規模改修中で使用できないため同じ南会津町にある南郷で自然の教室を行いました。南郷スキー場でスキー体験を行い、宿泊はホテル南郷とお隣只見町にある湯ら里(ゆらり)に男女別れて宿泊しての自然の教室になりました。3日間晴天に恵まれ、スキーや雪中運動会、雪灯籠づくりなど充実した3日間を過ごすことができました。

さて、話は変わりますが表題「オレンジ」に関係する話をしたいと思います。一つ目のオレンジは、コラボ給食です。3月5日に、大宮アルディージャ VENTUS の選手とコラボして作成された献立メニューが給食で提供されます。大宮アルディージャの練習場が西区にある関係で、本校と大宮西中学校が選ばれてコラボ給食を行うこととなりました。アルディージャのチームカラーがオレンジということで、オレンジ色と栄養バランスを考えた献立が提供されます。メインとなるのは「VENTUS ナポリタン」です。大宮と言えば大宮ナポリタンが有名ですが、この大宮ナポリタンをアレンジした料理が出ます。サッカー選手には持久力が必要です。また、ここぞという所では集中力も必要となります。そのような視点から使う材料や栄養面を考えて「VENTUS ナポリタン」は誕生しました。サッカー選手だけでなく、中学生にも集中力や持久力は大切になります。中学生にも食べてほしいという願いも込められています。副菜で、サラダやデザートが付きます。こちらもオレンジが活かされています。

また、当日は VENTUS の選手2名が来校し、教室で生徒と一緒に給食を食べる予定です。サッカーJリーグは、2月24日に開幕しました。大宮アルディージャは、NACK5 スタジアム大宮で八戸を相手に4対1で勝利し、幸先の良いスタートを切りました。WE リーグ VENTUS は3月20日に NACK5 スタジアム大宮で東京 NB との試合が行われます。VENTUS も是非、勝利してほしいと思います。

もう一つのオレンジは、「さいたま市チームオレンジ」です。さいたま市は認知症施策の新たな取組として「さいたま市チームオレンジ」をスタートさせました。認知症の人や家族、認知症サポーターがともに行う地域活動による取組「1. チームおれんじ」と認知症の理解や支援などを行う企業活動による取組「2. 認知症フレンドリー企業・団体」の2本立ての登録制度になります。(詳細は、さいたま市のホームページをご覧ください) 市立の小・中学校は認知症フレンドリー団体として取組に協力をしていきます。市からフレンドリー団体としての登録証と認定盾とステッカーをいただきました。次年度から認知症についての学習やボランティア活動などを行っていきたく考えています。

令和5年度も残り一ヵ月となりました。15日には卒業証書授与式、26日には修了式を迎えます。これまで大きな事故がなく来ることができました。これもひとえに学校を支えていただいております保護者や地域の皆様のご協力のお陰です。これからも保護者、地域の皆様とともに歩んでいきたく思います。これまで本当にありがとうございました。引き続き、本校教育に対してのご理解、ご協力をよろしく願いいたします。